
 

33322  

RELATÓRIO DAS AÇÕES DA CPA 

FIP – CAMPINA GRANDE 

 

2022.1

2 



 

CENTRO EDUCACIONAL DE ENSINO SUPERIOR DE PATOS LTDA 

FACULDADES INTEGRADAS DE PATOS EM CAMPINA GRANDE 

COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

CAMPINA GRANDE-PB 
2022.1 

RELATÓRIO DAS AÇÕES 

DESENVOLVIDAS PELA CPA FIP/CG  

NO SEMESTRE 2022.1 

 



 

COMPOSIÇÃO DOS MEMBROS DA CPA DA FIP CG EM 2022.1 

 

 

EDILENE ARAÚJO DOS SANTOS 
- Coordenadora - 

 

 

 

MÁRCIA CLEIDE GOMES DE MORAIS FERNANDES 
- Representante da Mantenedora - 

 
 

 

KARLA MARIA SIMÕES MEIRA 
- Representante Docente - 

 
 

 

JOÉLITON SILVA DE ARAÚJO 
- Representante Discente - 

 

 

 

ALDACYRA ROGÉRIA ALVES DE ASSIS 
- Representante do Corpo Técnico-Administrativo - 

 
 

 

JOSELINO ALVES DANTAS 
- Representante da Sociedade Civil Organizada - 

 

 

 

 



 

I – DADOS DA INSTITUIÇÃO 
 

NOME DA IES: Faculdades Integradas de Patos em Campina Grande/PB 

CÓDIGO: 3304 

MANTENEDORA: Centro Educacional de Ensino Superior de Patos Ltda. 

DEPENDÊNCIA ADMINISTRATIVA: Instituição Privada, com fins lucrativos. 

ORGANIZAÇÃO ACADÊMICA: Faculdades Integradas. 

LOCALIZAÇÃO: Município de Campina Grande - Estado da Paraíba 

O referido Relatório apresenta as ações, seguida dos resultados do processo 

de autoavaliação institucional, desenvolvido junto aos Cursos de Graduação das 

Faculdades Integradas de Patos – FIP/CG, desenvolvido pela CPA, onde foi levado 

em consideração os aspectos relevantes desenvolvidos no semestre 2022.1, tendo 

por base as respostas apresentadas nos questionários pelos Coordenadores, 

Professores e Estudantes, como parte dos requisitos estabelecidos pelo Sistema 

Nacional de Avaliação da Educação Superior [SINAES]. Assim sendo, como forma de 

disponibilizar junto a equipe gestora, professores, estudantes e demais interessados, 

a CPA, por meio do compromisso pautado na ética e na análise e discussão dos 

resultados obtidos, torna público o referido Relatório. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Aos quinze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, as 10h de forma 

virtual, a Comissão Própria de Avaliação das FIP/CG esteve reunida via Google Meet, 

onde estavam presentes a Profa. Karla Maria Simões Meira, Representante dos 

Docentes; Aldacyra Rogéria Alves de Assis, Representante dos Setores Técnico-

Administrativos, Joéliton Silva de Araújo, Representante dos Discentes, Márcia Cleide 

Gomes de Morais Fernandes Representante da Mantenedora e seu Joselino Alves 

Dantas, Representante da Sociedade Civil. Nesta oportunidade, os membros da CPA 

das FIP/CG, estiveram reunidos no intuito de analisar, discutir e aprovar o Plano de 

Ação da CPA das FIP/CG, a fim de ser cumprido ao longo de 2022.1. Nessa 

oportunidade, a Coordenadora assegurou a importância da coleta de dados junto aos 

diversos setores da IES, para elaboração do Relatório Institucional da CPA, a fim de 

ser protocolado pela Pesquisadora Institucional até o dia 31 de março do corrente ano, 

com base nas ações desenvolvidas durante todo o ano de 2021, assim como também 

reafirmou a necessidade de retomarem as discussões para realização do I Seminário 

de Autoavaliação, como atividades principais a serem realizadas nesse semestre, haja 

vista que necessitam cumprir com as exigência do MEC/Inep e dar ciência aos 

estudantes dos dados coletados, no sentido de identificar as potencialidades e 

fragilidades da IES. Após a leitura, discussão e aprovação por todos do Plano de Ação 

e sem mais o que apresentar nem discutir, foi dada por encerrada essa Reunião as 

10h40min. 

 

 

Campina Grande/PB, 15 de fevereiro de 2022 

 

 

 

1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DOS MEMBROS DA CPA 

DAS FIP/CG 



 

 

 

 

 

Aos doze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, as 15h de forma 

virtual, a Comissão Própria de Avaliação das FIP/CG, esteve reunida via Google Meet, 

e nessa oportunidade, estiveram presentes, a Profa. Karla Maria Simões Meira, 

Representante dos Docentes; Aldacyra Rogéria Alves de Assis, Representante dos 

Setores Técnico-Administrativos, Joéliton Silva de Araújo, Representante dos 

Discentes, Márcia Cleide Gomes de Morais Fernandes Representante da 

Mantenedora e seu Joselino Alves Dantas, Representante da Sociedade Civil. O 

objetivo dessa reunião foi direcionado logo de início pela Coordenadora da CPA, que 

seria discutir sobre a organização do I Seminário de Autoavaliação institucional, pois 

representa uma grande oportunidade de reunir todos os acadêmicos das FIP/CG para 

devolutiva dos dados. No intuito de ouvir a todos, foi facultada a palavra e Profa. Karla 

evidenciou que neste dia gostaria de não estar presente, para que os estudantes 

ficassem mais à vontade. Todos concordaram, inclusive Márcia Cleide e Aldacyra 

Rogéria se colocaram assegurando que, a presença da mesma podia inibir as 

colocações dos estudantes, haja vista que havia comentários em relação a pessoa 

dela. Novamente foi facultada a palavra, mas apenas seu Joselino se colocou, se 

posicionado para colaborar no que fosse necessário no dia do evento.  Com a palavra, 

a Coordenadora da CPA destacou que em conversa com Dra. Paula Vanessa, a 

mesma havia assegurado que o melhor horário para realização do I Seminário seria a 

noite, pois iria conciliar duas ações numa mesma data, uma vez que, estava sendo 

prevista uma Mostra de Atividades dos Estágios, o que favoreceria para todos estarem 

presentes neste dia na IES. Portanto, com a previsão e data para fim de maio ou início 

de junho, a ser realizada a noite, com os dados expostos via slides, nos moldes das 

demais devolutivas e sem mais o que apresentar nem discutir, após todos terem 

aceitado as estratégias em relação a devolutiva junto aos Estudantes, foi dada por 

encerrada essa Reunião as 16h30min. 

2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DOS MEMBROS DA CPA 

DAS FIP/CG 



 

 

 

 

 

 

Aos vinte e cinco dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, por volta das 

10h30min, na sala da Direção Geral das FIP/CG, a Coordenação da Comissão Própria 

de Avaliação esteve reunida com a Diretora Administrativa, para discutirem os 

pormenores em relação a realização do I Seminário de Autoavaliação das FIP/CG, um 

evento que deve contar com a presença de todos os acadêmicos de Odontologia, 

Psicologia e também de Medicina Veterinária e Direito, que iniciaram suas atividades 

acadêmicas neste semestre 2022.1. Mesmo os estudantes de Medicina Veterinária e 

os de Direito ainda não terem participado da avaliação institucional via Studus, nota-

se que, inseri-los nesse processo, já se configura como uma grande oportunidade 

para que possam participar e se inserir numa cultura de autoavaliação, a fim de 

compreenderem sua colaboração nesse processo. Foi uma reunião breve, pois a 

Profa. Paula Vanessa estava em sala de aula, mas mesmo assim foi aproveitada a 

oportunidade para se discutir sobre a organização do evento em relação a data e dos 

participantes, ficando previsto para o dia 01 de junho do corrente ano, pois até lá 

muitas atividades irão ocorrer, mas neste dia todos estavam na IES em outras 

atividades, porém a noite, livres para participar da devolutiva dos dados. Sem mais 

para discutir, por volta das 11h15min foi dada por encerrada essa Reunião. 

 

 

Campina Grande/PB, 25 de maio de 2022  

 

 

 

 

 

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA ENTRE A 

COORDENAÇÃO DA CPA E A DIREÇÃO 

ADMINISTRATIVA DAS FIP/CG 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Apropriação dos Dados da CPA  
I SEMINÁRIO DE 

AUTOAVALIAÇÃO 
INSTITUCIONAL DAS FIP CG 
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  No dia primeiro de junho do ano de 2022, aconteceu de forma presencial, no 

auditório das FIP/CG, por volta das 18h30min, o I Seminário de Autoavaliação 

Institucional, tendo como objetivos evidenciar a necessidade e importância da CPA 

das FIP/CG, no que se refere aos aspectos avaliativos e organizacionais; apresentar 

a Devolutiva dos dados da CPA de 2020.1, 2020.2 e 2021.1, tendo como eixo de 

discussão - FIP/CG: juntos, vamos todos nos autoavaliar, para melhorar e mudar. A 

referida devolutiva seria com base nas respostas evidenciadas no questionário 

aplicado via Studus no site da IES a fim de contribuir para o diálogo e a formação 

colaborativa entre os Órgãos Gestores, Professores e Estudantes dos Cursos de 

Odontologia, Psicologia, Medicina Veterinária e Direito. Nessa oportunidade, a 

Diretora Administrativa da IES, Profa. Paula Vanessa e Dra. Débora Najda, 

Coordenadora de Psicologia que estavam organizando as atividades durante todo o 

dia com os demais Coordenadores de Curso, com a palavra, Paula Vanessa fez uma 

breve fala e em seguida pediu para que os Professores, todos os Coordenadores de 

Curso e de Núcleos se ausentassem, haja vista terem uma reunião, ficando só os 

acadêmicos dos 03 Cursos. 

Com a palavra, a Coordenadora da CPA, apresentou os demais membros, e 

em seguida fez a mediação por meios de slides, abaixo evidenciados, dando ênfase 

as fragilidades e colocando os presentes à vontade para questionar, sugerir, enfim 

participar. 

Ao final da exposição, foram organizadas as falas, onde da parte dos 

acadêmicos de Odontologia, não houve intervenção, haja vista não ter nenhum 

presente, apenas os de Psicologia e de Medicina Veterinária. 

Em relação a insatisfação dos acadêmicos do Curso de Psicologia, 

evidenciaram que o corpo docente é extremamente qualitativo e uma das acadêmicas 

pontuou sobre o excesso de atribuições de um(a) determinada(a) professor(a).  

SÍNTESE DOS DISCUSSÕES APRESENTADAS 

JUNTO AOS ESTUDANTES 



 

Sobre a disciplina de Estágios, apresentou que existe problemas desde 

sempre, mas esse período, alegaram que houve incoerência da parte da 

Coordenação, pois saiu o professor de um dos Estágios em pleno semestre letivo, ou 

seja, no início das aulas, em meados da segunda quinzena de fevereiro, porém uma 

parte da turma teve toda assistência, permanecendo nos campos de estágios, já 

estando em fase de entrega de relatório, e a outra parte, que vem questionando 

sempre a Coordenação sobre situações direcionadas para melhoria do Curso, não 

teve nenhuma orientação muito menos acompanhamento, iniciando as atividades de 

estágio apenas em maio tendo que atuar 06h por dia, de segunda a sexta-feira, uma 

situação insustentável, pois muitos trabalham, ficando muito apertado para fazer os 

estágios e o relatório sem a conclusão das horas, sendo, portanto, insatisfatório o fato 

de aceitarem que uns já fizeram os estágios, concluíram, enquanto outros ainda 

permanecem desenvolvendo essas atividades no final do período. 

Uma acadêmica ainda relatou que, por conta dessa situação, numa das 

conversas com a Coordenação, não houve empatia, pois uma colega estava com crise 

de ansiedade e nada foi realizado para que a mesma pudesse se acalmar no 

momento, ficando a mesma numa situação ainda pior, o que muitos ficaram se 

perguntando, se entre os psicólogos não há diálogo e empatia, imagine entre as 

demais pessoas. 

A reclamação dos acadêmicos de Medicina Veterinária era em relação aos 

materiais de laboratórios, pois sempre que questionam a qualidade junto a 

Coordenação, a mesma alega que muitos já vem do Campus de Patos/PB usados, os 

mesmos alegaram também que, a FIP/CG não pode viver da dependência do UNIFIP, 

pois são duas IES diferentes e localizadas uma em cada cidade, inclusive com 

especificidades diferentes, como mudanças de cronograma de atividades.  

Quanto ao uso dos laboratórios aos sábados, manhã e tarde, que seria uma 

grande oportunidade, já que estudam à noite num horário muito corrido, a 

Coordenação sempre alega que por ela e pelo professor, não há problemas, o que 

falta é o profissional do setor técnico-administrativo disponível, uma demanda que já 

foi solicitado e este ficará disponível só para os laboratórios. 



 

Ao retomar a fala, a Coordenadora da CPA frisou a necessidade e importância 

de todos identificarem essas fragilidades, iniciando a resolução por meio de um 

diálogo aberto com a equipe gestora, pois todos são passíveis de serem resolvidos e 

solucionados. 

Assim sendo, sem mais para apresentar e também sem os estudantes terem o 

que comentar, pelo adiantar da hora, direcionou os agradecimentos pela 

oportunidade, colocando a Comissão da CPA a disposição de todos. 

Conforme o gráfico abaixo se identifica que ao todo estiveram presentes 48 

[quarenta e oito] acadêmicos assim distribuídos: 

 

 

 

Ou seja, participaram do I seminário de Autoavaliação das FIP/CG, 29 [vinte e 

nove] acadêmicos de Psicologia; 15 [quinze] acadêmicos de Medicina Veterinária e 4 

[quatro] acadêmicos do Curso de Direito. 

 

Campina Grande/PB, 01 de junho de 2022 

 

COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO DAS FIP/CG 

29
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FACULDADES INTEGRADAS DE PATOS – FIP/CG  

       COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA  

 

 

I SEMINÁRIO DE AUTOAVALIAÇÃO INSTITUCIONAL  

 

 

 

  

 

 
FIP/CG: juntos, vamos todos nos autoavaliar,  

para melhorar e mudar! 

 
 

 

 

 

CAMPINA GRANDE/PB 

2022.1 

FOLDER DO I SEMINÁRIO DE AUTOAVALIAÇÃO 

INSTITUCIONAL DAS FIP/CG 



 

I SEMINÁRIO DE AUTOAVALIAÇÃO INSTITUCIONAL  

DIA: 1º de junho de 2022 - HORÁRIO: 18h30min 

 

OBJETIVO:  

✓ Apresentar aos acadêmicos das FIP/CG a estrutura organizacional da CPA, 
a partir da sua composição, finalidades, demandas e necessidades, bem 
como os resultados do processo de autoavaliação correspondente a 2020.1 
e 2 e 2021.1, bem como as atribuições dos Núcleos Institucionais. 

 

PROGRAMAÇÃO
1

 

 

                                  Falas de Abertura: 
 
✓ Paula Vanessa da Silva  
 - Diretora Administrativa das FIP/CG 
 - Coordenadora do Curso de Odontologia 
 

✓ Débora Najda de Medeiros Viana 
 - Coordenadora de Psicologia 
✓ Novos Cursos, Novas Coordenações:  
✓ Débora Rochelly – Medicina Veterinária 
✓ Mariana Loureito Gama - Direito 
✓ Renata Oliveira – Arquitetura e Urbanismo  
 

  

                                  Boas-vindas aos presentes e apresentação dos 
membros da CPA  
✓ Edilene Araújo dos Santos - Coordenadora da CPA 
 

 

                                   Apresentação dos Núcleos Institucionais das 
FIP/CG: 
✓ Jalber Almeida dos Santos - Coordenador de Pesquisa e Extensão 
✓ Ítalo Barbosa – Coordenador de Atividades Complementares 
✓ Karla Maria Simões Meira – Coordenadora de Monitoria  
✓ Larisse Helena Gomes Macêdo Barbosa – Coordenadora de Estágios 
Supervisionados, ENADE e Ouvidoria. 
✓ Edgley Lima Duarte – Coordenador do NAPP 
 
 

 
1 A programação foi alterada em virtude da quantidade de eventos promovidos pela IES, já antecipando 

algumas informações. 

3º MOMENTO 

1º MOMENTO 

2º MOMENTO 



 

 
 

                                 Exposição 01: 
 
✓ Apresentação dos dados da CPA 2020.1, 2020.2 e 2021.1. 
 

Expositora: Edilene Araújo dos Santos – Coordenadora da CPA/FIP/CG 
 
 
 

“Os processos avaliativos precisam envolver o maior número de participantes, 
tanto na construção de seu projeto quanto na análise e no uso dos resultados, 
contribuindo para o desenvolvimento humano na instituição”.    

          
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

  

4º MOMENTO 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

SLIDES DO I SEMINÁRIO DE AUTOAVALIAÇÃO 

INSTITUCIONAL DAS FIP/CG 



 

 

 

  

 

  



 

  

 

  

 

 



 

 

 

  

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

LISTAS DE FREQUÊNCIA DO I SEMINÁRIO DE 

AUTOAVALIAÇÃO DAS FIP/CG 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 


